

Actual ausencia de una Política y Plan energético a LP: *para poder optimizar el consumo de los RR.EE. renovables y nó renovables abundantes existentes, para el desarrollo económico y la industrialización del país, dejando de ser básicamente primario-exportador. Evitando el mal uso de nuestros energéticos, la falta de atención prioritaria a la población y mercado interno y, la improvisación de proyectos sin debate técnico.*

Dr. Jaime E. Luyo

DEMANDAN FORMALIDAD EN ATENCIÓN A DEMANDAS DEL PUEBLO CUSQUEÑO

Contundente paro de 48 horas en el Cusco

Juan Castillo, secretario general de la Federación Departamental de Trabajadores del Cusco (FDTC), exige culminación de la construcción del Gasoducto Sur Peruano, planta de Kepashiato y reducción del costo del gas para los cusqueños.

El pueblo del Cusco desarrolló con éxito el contundente paro regional de 48 horas en demanda de la culminación del Gasoducto Sur Peruano, la planta de Kepashiato y la rebaja del precio del gas para los pobladores de la región Cusco.

El secretario general de la Federación Departamental de Trabajadores del Cusco (FDTC), Juan Castillo Olmeda, en plena movilización informó al diario UNO que el pueblo cusqueño culminó un paro de 48 horas contundente y espera la formalización, por escrito, de la anunciada mesa técnica.

"El paro fue contundente en todo el Cusco, con movilizaciones masivas. Las autoridades anunciaron una mesa técnica para el 3 de abril, pero nosotros demandamos que se haga formal y por escrito, y se instale en el breve plazo", afirmó.



Juan Castillo Olmeda en paro regional de 48 horas en Cusco.

Recordó que es una exigencia de años la conclusión del Gasoducto Sur Peruano y que el precio del gas se reduzca para los cusqueños, que actualmente, siendo propietarios

del gas, deben pagar por el precio más alto de Latinoamérica. Por eso esperan que la mesa de diálogo sea vinculante, para que se ejecuten los acuerdos en el marco de la

conclusión del Gasoducto Sur Andino y la construcción de la Planta de Fraccionamiento de Kepashiato.

El secretario general de la Confederación General de Trabajadores del

Perú (CGTP), Gerónimo López Sevillano, respaldó el paro en Cusco y demandó la inmediata atención de las demandas de la FDTC y las organizaciones sociales en el Cusco.

"Respaldamos esta medida de lucha y exigimos la inmediata instalación de una mesa de diálogo vinculante que atienda las demandas del pueblo en materia de infraestructura, inversión y desarrollo, respetando la soberanía sobre los recursos como el gas y la demanda histórica del Gasoducto Sur Peruano", afirmó.

La FDTC y la Asamblea Regional del Cusco se reunirán de manera ampliada este 19 de marzo con el fin de hacer un balance oficial del paro y definir próximas medidas de lucha ante la informalidad y falta de compromiso del Gobierno con las demandas del pueblo cusqueño.

NORMA APROBADA POR EL CONGRESO IMPULSA EL USO DE REACTORES MODULARES PEQUEÑOS PARA ABASTECER DE ELECTRICIDAD AL PAÍS.

Ley de energía nuclear diversificará matriz energética



El presidente del Instituto Peruano de Energía Nuclear, Rolando Páucar, destacó que la nueva ley que promueve la generación eléctrica de origen nuclear permitirá diversificar la matriz energética y garantizar un suministro sostenible. Además, subrayó que esta medida contribuirá a la reducción del impacto ambiental y a cubrir la creciente demanda de electricidad en el país.

Con la aprobación de esta ley, el Instituto desarrollará actividades de capacitación y normativas para evaluar la viabilidad de los reactores modulares pequeños (SMR) en diversas regiones. Páucar enfatizó que la energía nuclear es una opción eficiente y segura, capaz de abastecer a miles de hogares con una mínima cantidad de uranio, fortaleciendo así la seguridad energética del Perú.